



Bundespräsident a.D. besucht Bergsteigerdorf Sachrang

Beitrag

Ganz privat schaute Bundespräsident a.D. Prof. Dr. Horst Köhler am Montag im Bergsteigerdorf Sachrang vorbei. Zusammen mit seiner Frau Eva Luise und ihren Berliner Freunden haben sie das Müllner-Peter-Museum in der Alten Schule besucht. Besonders von Interesse war dabei die kleine Sonderausstellung „Salbei & Holler & Kranawittn“, bei der es über Kräuter aus früheren Zeiten geht, welche wesentlich intensiver zur Vermeidung von Krankheiten und zur Heilung verwendet wurden. Brigitte Peters (*rechts*) führte dabei die kleine Gruppe und zusammen mit der Ersten Vorsitzenden des Müllner-Peter-Museums Cäcilie von Feilitzsch-Rauch (*Zweite von rechts*) gab es im Museum Wissenswertes über die Zeit des Müllner Peter zu erfahren. Aschaws Zweiter Bürgermeister Michael Andrelang (*links*) und Tourismuschef Herbert Reiter (*Dritter von links*) begrüßte die Gruppe und Bundespräsident a.D. Horst Köhler (*Zweiter von links*) machte einen Eintrag in das Goldene Buch der Gemeinde. Sachrang war der Beginn seiner Alpenrundtour und wurde explizit wegen der Geschichte, seiner Tradition und wegen dem Müllner Peter gewählt, so Horst Köhler. „Deutschland, das Land der Vielfalt und der Zusammengehörigkeit und so interessiert dieser schöne Ort auch die Berliner Freunde“, freut sich der Bundespräsident a.D.. Anschließend wanderten die Köhlers noch zur beschaulichen Ölbergkapelle.

Bericht und Fotos: Tourist-Information Aschau i. Chiemgau



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*



**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Berlin
4. Chiemgau
5. Sachrang